
 

 

 

 

 

 

ホールでオーケストラ♪に行ってきました！ 
２月９日（木）に文化芸術センターへ 

オーケストラの演奏を聞きに行ってきました。オーケストラの大迫力の演奏にみん

な心を奪われていましたね。一つ一つの楽器の紹介があったり、指揮者体験があった

りと内容がとても充実していて、あっという間の１時間でした。また、機会があれば

是非、オーケストラの演奏を聞いてみてくださいね。 

 

＜みんなの感想を一部紹介します＞ 

●文化芸術センターがすごくきれいで大きかった。二階だから見にくいと思ったけど、

全体が全部見えたし、有名な曲とかたくさん出てきて楽しかった。 

●プロの演奏はすごかった！すごい迫力があった。とても満足だった。 

●自分の好きな曲があって嬉しかった。普段からクラシックを聴いたりしているけど、

生の音はやっぱりすごかった。 

●「新世界から」の迫力がすごくて心に残った。余韻に浸り過ぎて家でも聴いた。 

●表現の仕方や各楽器のバランスなどがとても参考になりました。迫力がある強い曲

かと思えば、ゆったりとした表現があってすごいと思った。 

●来るまでは「オーケストラかぁ…」って感じだったけど、来てみてプロはこんな演

奏をするんだと思い感動した。 

●オーケストラを初めて聴いたのでとても楽しかったです。いろいろな楽器があって

面白かった。楽器紹介もわかりやすかったです。 

●心地良すぎて眠くなってしまった。キレイな音だった。 

●指揮者に合わせて演奏する人がすごいと思いました。 

●手拍子するところがめっちゃ楽しくて、会場全体がめっちゃ盛り上がってる気がし

た。指揮者体験も楽しそうだった。 

『ありがとうを歌う会』へ向けて練習をしています。 

 １５日の『ありがとうを歌う会』に向けて本格的に練習を始めています。今年度は、

２年生との合同開催です。自分たちだけではなく、２年生や保護者の方々にも感謝の

気持ちを込めた素敵な歌声が届くようにしてほしいなと思います。残りわずかな練習

時間ですが、悔いが残らないように精いっぱい取り組んでくださいね。 
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3 組は人数が

少ない中頑張

りました 

今回の準備

は 1 組がや

ってくれま

した。片付

けは 2 組 

でした 

4 組は CD プレーヤーの調子が悪い中

頑張りました 


